

Envían mensajes de solidaridad a Cuba tras accidente aéreo



La Habana, 19 may (RHC) Países de América Latina, Europa y Asia enviaron este sábado mensajes de solidaridad a Cuba luego del accidente aéreo ocurrido a una nave Boeing 737-200 de la compañía Damojh con 113 personas a bordo.

A nombre del gobierno y pueblo de Bolivia, el Ministerio de Relaciones Exteriores de ese país expresó su profundo pesar por las pérdidas humanas debido al siniestro.

El gobierno de Chile expuso en un comunicado sus condolencias a la isla caribeña por el accidente de la nave arrendada por Cubana de Aviación que se precipitó a tierra poco tiempo después de despegar.

Desde Panamá, Isabel de Saint Malo y Martín Torrijos, vicepresidenta y expresidente, respectivamente, enviaron condolencias a Cuba por la tragedia que dejó más de un centenar de víctimas.

Organizaciones, sindicatos y asociaciones de Costa Rica se unieron a las muestras internacionales de solidaridad con este país después del infortunio en el cual perdieron la vida más de un centenar de personas.

Naciones como El Salvador, Brasil, Perú, Venezuela y Colombia también patentizaron su respaldo a la mayor isla de las Antillas en momentos de duelo nacional por el accidente reportado en las

inmediaciones del aeropuerto internacional José Martí de La Habana.

Por su parte, la titular federal para Europa, Integración y Asuntos Exteriores de Austria, Karin Kneissl, envió un mensaje de pesar al pueblo cubano por el desastre aéreo.

Desde Belgrado, el presidente de Serbia, Aleksandar Vucic, y la primera ministra Ana Brnabic, trasladaron también sus condolencias.

En tanto, el jefe de Estado angoleño, Joao Lourenzo, y el presidente de China, Xi Jinping, enviaron condolencias a su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel.

El gobierno canadiense también transmitió su pesar al pueblo cubano, mientras el primer ministro de Pakistán, Shahid Khaqan Abbasi, expresó profundo dolor por el lamentable suceso.

También, la Brigada Médica Cubana en Haití, así como funcionarios de ese país caribeño, transmitieron su pesar a los familiares de las víctimas del accidente.

A las 12:08 hora local de este viernes, un Boeing-737-200 de la compañía Damojh, arrendado por Cubana de Aviación, se precipitó a tierra entre el aeropuerto José Martí y Santiago de Las Vegas, en el municipio de Boyeros. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162634-envian-mensajes-de-solidaridad-a-cuba-tras-accidente-aereo>



Radio Habana Cuba